

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Baccalauréat 2021 : ils sont 1832 candidats dans la province de l'Ogooué-Maritime

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

LES épreuves écrites du baccalauréat technologique, session 2021 ont démarré effectivement sur toute l'étendue du territoire national depuis le 19 juillet 2021. À Port-Gentil, les candidats ont ouvert le bal au centre unique du Lycée technique Jean-Fidèle-Otando. Ils sont au nombre de 353 postulants libres et officiels, toutes séries confondues. Soit (35) en ACA, (94) en ACC, (55) en CG, (68) en F2, (91) en MI et (10) en SI. Leurs camarades des séries générales ont pris le train en marche hier dès 7 h 30. Avec l'épreuve écrite d'éducation physique et sportive suivie de celle des sciences écono-

miques pour la série B. La commune de Port-Gentil a présenté à elle seule au total 1 715 candidats libres et officiels. Les 925 des séries A1 (628), A2 (48), C (58), et D (191) composent au centre du Lycée Joseph-Ambourou-Avaro, tandis que les 790 de la série B sont logés au centre du Lycée Thuriaf-Bantsantsa.

Le Lycée Roger-Gouteyron de Gamba, lui, accueille 117 prétendants au précieux sésame. Soit 32 en série (A1), 5 en (A2), 57 en (B), 9 en (C) et 14 en (D). Dans l'ensemble, les épreuves se déroulent sans incident depuis hier pour ce qui est de Port-Gentil notamment.

Dans le cadre de la lutte contre le Covid-19, on a disposé à



Les candidats planchant sur les épreuves lors de la première journée.

Photo: Christelle Ntsame

l'entrée de chaque site des cubitainers d'eau pour permettre aux personnels d'encadrement et aux candidats qui ont tous

répondu présents, de se laver les mains. Non sans oublier le port obligatoire de la bavette. Les épreuves écrites prennent

fin le week-end prochain, pour laisser place aux oraux pour les admissibles la semaine suivante.

## Aïd el-Kébir : humilité, solidarité et générosité



Photo: Julie Nguimbi

Les musulmans de Port-Gentil lors de la grande prière hier.

**HIER**, au cours de la grande prière dite à la grande mosquée à l'occasion de la tabaski, l'imam Dibert Mohamad Bekoy a invité ses coreligionnaires à ces valeurs.

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

**D**RAPÉS dans de grands boubous pour la plupart neufs, les musulmans de Port-Gentil, partagés parfois entre prendre une dernière photo aux fins d'immortaliser ces instants et

se mettre dans les rangs, étaient nombreux à prendre part, à la mosquée principale, à la grande prière dite à l'occasion de la commémoration de l'Aïd el-Kébir, autrement appelée la tabaski ou fête du mouton.

L'imam Dibert Mohamad Bekoy a, à cette occasion, invité ses co-

religionnaires à s'approprier les valeurs d'humilité, de solidarité, de générosité et de tolérance, gage, selon lui, d'une paix sociale durable et de prospérité. "En cette journée bénie, je vous exhorte à rechercher en tout lieu et en toutes circonstances, tout ce qui concourt au rapprochement des Hommes, de mettre en pratique la parole sacrée d'Allah", a lancé l'imam.

Les musulmans ont mis à profit ces moments en présence du créateur pour l'invoquer à débarrasser le pays de la pandémie de Covid-19. De même, ils ont prié pour les autorités et les institutions de la République.

L'homme de Dieu a ensuite, de façon symbolique, sacrifié un bélier. En effet, selon les Saintes Écritures que l'on retrouve aussi bien dans le Coran que dans la Bible, "au cours d'un songe, Abraham se voit procéder au sacrifice de son fils. Alors qu'il est prêt à obéir à cette vision, signe de sa confiance et de sa soumission envers Dieu, l'Ange Gabriel intervient et substitue au fils d'Abraham un mouton".

## Ntounm : 202 candidats au bac technologique



Les épreuves du bac technologique ont débuté lundi dernier.

Photo: Prosper Sax Nze Bekale

Prosper SAX NZE-BEKALE  
Ntounm/Gabon

**I**LS sont plus de 3900 candidats à prendre part depuis le 19 juillet dernier à l'examen du bac technologique 2021 dans l'ensemble du pays. Parmi eux, ceux lycée technique de Ntounm. Ce centre d'examen accueille 202 candidats, tous élèves de cet établissement dans les séries ACA (124), ACC (42) et CG (36).

Lors de cette première journée, la ministre déléguée à l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq a fait un tour dans le centre du chef-lieu du Komo-Mondah dont elle est originaire pour galvaniser

les candidats et tous ceux qui sont impliqués dans l'organisation du Bac 2021. " Nous avons voulu voir le début de cette première journée pour manifester notre soutien non seulement aux candidats, mais aussi au secrétariat du bac et à toute la communauté éducative. Parce que nous organisons cet examen toujours dans un contexte de crise sanitaire, dans le respect strict des mesures barrières, mais aussi booster le moral des candidats ", a-t-elle expliqué.

Sur le plan organisationnel, le président du centre d'examen, Gaétan Ndagha a précisé que les épreuves écrites ont débuté par la philosophie et la connaissance du monde contemporain. La partie pratique sera réservée pour les candidats à l'utilisation des ordinateurs. Puis, suivront les épreuves facultatives, avant de terminer avec les épreuves orales la semaine prochaine.

Camélia Ntoutoume-Leclercq est allée aussi à la rencontre des candidats au bac général venant de Cocobeach et Kango et logés à l'internat du lycée Lubin-Ntoutoume, pour s'assurer de leurs conditions d'accueil, mais aussi pour les motiver.